



第1回 合同委員会を開きました。

ご参加くださったみなさま、ありがとうございました。

5月10日 土曜日に、第1回 合同委員会を開きました。これは、今年度の役員・地区委員・学年委員になられた方が集まり、今年度の活動計画を確かめました。参加予定数24人中15人の方に集まっていただきました。

おいそがしい中、ご参加くださったみなさまありがとうございました。これから、平成26年度のPTA活動が、本格的にスタートします。

PTA会長より、「委員を減らした中で、みなさんには多くのご協力を願います。よろしくお願いいたします」とのあいさつがありました。参加してくださったみなさんが「楽しい、行ってよかった、やってみよう」という活動をめざしたいと思います。



学年委員のみなさまには、以下のことをお願いします。おいそがしいところ、お世話をおかけします。よろしくお願いいたします。

- ・ 研修・広報の専門部会に出席してください。年間3回程度の予定です。できる限り早く、ご案内をさせていただきます。予定を組んでいただき、ご出席をお願いします。
- ・ なお、2学期に開く来年度役員選考委員会への出席をお願いします（昨年度は、1回の会議でスムーズに選考が終了しました。こちらも専門部会と同じ日に組む予定です）。



ゆうゆう「夏の読み物」申し込み 受付中

申込票のついた案内を、このたよりといっしょに配付させていただきました。締切りを、6月2日 月曜とさせていただきます。代金と申込票を古封筒等に入れて、担任の先生を通じ教頭先生にお渡しください。

シリーズで毎年出版されています。短い話がいくつものつており、本の厚さの割には読みやすいです。表紙や装丁もすてきです。また、物語の終わりには、その物語の場所や人の情報がのっており、身近に感じられるばかりでなく、近場のおでかけの参考にもなります。

よろしければお求めください。教育図書費で購入し、教室や図書室にもおいてもらう予定です。



G W明けの週から先週までの萩山小HPにアップされた学校の様子をご紹介します。



↑ 5月8日、歯科検診の最中は静かに待たなければなりません。検診そのもの以上に、待つ態度が大切です。みんな静かに待って、「お願いします」が言えて、上手に検診が受けられました。



↑ 5月8日、今年度初めてのゲーム集会です。ここ何年か最初のゲーム集会は、ジャンケン列車を行っています。さて本番です。みんな本当に楽しくやっています。先生たちも入ってとっても長い列車ができました。計算上は、8回目で決着がつくこととなります。8回連続してジャンケンに勝ってなかなか難しいですね。

5月9日、2時間目に3年生がさくらんぼ学園の3年生と交流授業をしました。今回はホウセンカ・ヒマワリ・ピーマンの種をポットにまく作業です。今年度最初の交流なので授業の最初に自己紹介をしました。

その後、協力して用意したポットに種をまいていきました。



↓ 5月12日、6年生が今年度はじめての調理実習を行いました。家庭科の授業で朝食について勉強をしています。その中に「朝食のおかずを作ろう」という課題があるので、今日は1時間目・2時間目を使い調理実習となりました。

出来上がった野菜炒めは全員で味見しました。家で自分の好きな野菜を使って作ってみるのもいいですね。



↓ 5月14日、昨日が雨だったので運動能力テストを今日実施しました。



みんなが協力したので早く終わることができました。ただ、計測していることはソフトボール投げの記録が年々悪くなることです。ドッジボール等やる機会を増やして「投げる」「捕る」という動きを自然に身につけさせることも考えなければなりません。



↑ 5月15日、1年生が生活科で学校探検をしました。

グループに分かれて校長室・職員室・図書室・保健室等の部屋を回りました。「しつれいします」「ありがとうございました」「しつれいしました」の言葉もきちんと使い分けて言うようになりました。



↑ 5月15日、メダカを捕りました。大勢で捕ろうとするので、メダカもすぐに水草に隠れてしまいます。裸足になって池の中に入って、がんばった子もいましたが、なかなかうまくはとれません。それでも水槽で飼うにはちょうどよい10匹ほどが手に入りました。